

よこごし



豊栄市との初めての合同街頭指導
境界を越えて交通安全を呼びかける

9月21日から30日までの秋の全国交通安全運動に先駆けて、市町の境界を越えて交通事故防止に取り組もうと、9月20日、当町と豊栄市が今回初めて合同で、交通安全街頭指導を行いました。

大阿賀橋東詰（豊栄市側）で、両市町の交通安全協会員や住民、新潟南署・豊栄署の署長など150名が見守る中、江戸時代風に趣向を凝らした横越藩主役の浅見町長と豊栄藩主役の小川豊栄市長が、交通事故撲滅に向けて力強い決意表明を行った後、双方の住民が交通ルールを守り、お互いに思いやりのある運転を実践することなどを求める「交通安全に関する約定書」に調印。続いて、交通死亡事故カットの願いを込めて、テープカットが行われました。

その後、両市町境界となる大阿賀橋上で、浅見町長と小川市長の号令によって街頭指導を開始。秋晴れのもと約1kmの橋に関係者が並び、通行する車に止まってもらい、チラシなどを配付して交通安全を呼びかけました。

今月の内容

| | |
|------------------------|-------|
| 新シリーズ 新潟地域合併問題協議会の動き | 2 |
| 村木リツさん 100歳のお祝い | 3 |
| 中学生海外研修報告 | 4~5 |
| 福祉サービスの支援費制度スタート | 6 |
| ペットボトルの拠点回収場所今月から12か所に | 7 |
| 10月は土地月間 | 8 |
| 木津で秋の味覚祭り | 9 |
| 交通安全全国キャラバン隊来町 | 10 |
| カメラアングル | 11 |
| 中央公民館からのお知らせ | 12 |
| 総合体育館からのお知らせ | 13 |
| 健康の窓 | 14~15 |
| 生活習慣病予防のための献立 | 16~17 |
| お知らせ | 18~19 |
| とりたて とれたて よこごし!⑦ | 20 |